
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

И ТАК И ТАК 
СОЙДЁТ!  СОЙДЁТ!  

В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ 
«МИНИРОВАЛИ» «МИНИРОВАЛИ» 
ТОРГОВЫЙ ЦЕНТР, ТОРГОВЫЙ ЦЕНТР, 
А ПОЛИЦИЯ МОЛЧАЛАА ПОЛИЦИЯ МОЛЧАЛА

Cтр. 5Cтр. 5

ДУШНЫЙ МЕСЯЦДУШНЫЙ МЕСЯЦ
В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ 
ПАХНУЛО «СОЮЗ-ЦЕНТРОМ»?  ПАХНУЛО «СОЮЗ-ЦЕНТРОМ»?  

ВСЕ  
ПУТЕМ!

Проблема с неприятными запахами в Балабанове 
существует уже достаточно давно. Решить её не 
помогли ни выходы чиновников на предприятия, ни 
установка датчиков фиксации загрязнений.  Последние 
сигнализируют о появлении в городе сторонних 
«ароматов» и дают поводы для проведения проверок. 
Но куда эффективнее любой техники действуют сами 
горожане.
На прошлой неделе от них пришло столько жалоб на 
вонь, что ситуацию вынесли на обсуждение на районной 
планерке.

Cтр. 3Cтр. 3
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Заместитель Председателя Прави-
тельства Марат Хуснуллин с рабо-

чей поездкой побывал в Луганской На-
родной Республике. Там он провёл со-
вещание о социально- экономическом 
развитии региона.

— На совещании обсудили вопросы 
строительства жилья и развития ипо-
теки, реализацию программы развития 
и модернизации ЖКХ, доведение феде-
ральных средств до региона, перерасчёт 
пенсий и социальных пособий, —  ска-
зал он.
Кроме этого, Марат Хуснуллин прове-

рил ход восстановления ряда объектов 
в новом российском регионе.
Напомним, Калужская область про-

должает активно помогать восстанав-
ливать жилые дома, социальные и ин-
фраструктурные объекты в подшефном 
Первомайске и административно подчи-

ненных ему населенных пунктах.
По информации главы администра-

ции города Сергея Колягина, в настоя-
щий момент калужская подрядная орга-
низация проводит мероприятия по заме-
не трех участков теплосети котельной, 
обслуживающей дома, в которых рас-
положено 396 квартир. Будет заменено 
почти 1600 погонных метров сетей, что 
позволит стабильно обеспечивать пода-
чу теплоносителя в жилые дома, а также 
в полной мере обеспечит теплоснабже-
ние двух социальных объектов: средней 
школы и детского сада.
— В настоящее время запланирован-

ные работы выполнены на 25%. Специа-
листы подрядной организации заверши-
ли земляные работы по вскрытию тепло-
вых лотков, демонтировали аварийный 
участок теплотрассы и начали уклады-
вать новые трубы, —  сообщил в своем 
Telegram- канале Сергей Колягин.

С момента ухода с поста главы ад-
министрации СП «Совхоз Боров-

ский» Антона МАСНЯКА прошло уже 
три недели. Его обязанности взял на 
себя Андрей БУДЮК, у которого мы 
и решили поинтересоваться, как ему 
сидится в новом кресле.

— Работа, прямо скажем, непро-
стая, и своих нюансов целая куча. 
Будучи замом, я выполнял один круг 
задач, у главы он совершенно дру-
гой. А мне сейчас приходится зани-
маться сразу и тем, и другим. Пока 
еще вникаю во все тонкости, при-
ходится работать и без обеда, и до-
поздна сидеть, но дело движется. 
Планы до конца года у нас есть, бу-
дем воплощать их в жизнь —  сей-
час,  например,  работаем над от-
сыпкой дорог, и если получится по 
средствам, то осветим еще одну де-
ревню. Из самого сложного пока —  
успевать везде и сразу. Ну и жители 
порой удивляют своими обращени-
ями, даже не знаешь, с какой сто-
роны браться, —  рассказал Андрей 
Владимирович.
В  целом же,  пока  смена  руко-

водства в поселении прошла без 
 каких-либо видимых проблем. Судя 
по всему, сказывается, что у руля 
встал человек, который и до это-
го был посвящен в большую часть 
планов и реалий жизни местной 
администрации.
Но, в любом случае, последнее 

слово в оценке работы Андрея Вла-
димировича остается за жителями 
поселения.

ВЛАСТЬ

АНДРЕЙ БУДЮК РАССКАЗАЛ, АНДРЕЙ БУДЮК РАССКАЗАЛ, 
КАК ЧУВСТВУЕТ СЕБЯ КАК ЧУВСТВУЕТ СЕБЯ 
НА НОВОЙ ДОЛЖНОСТИНА НОВОЙ ДОЛЖНОСТИ

Центр социальной по-
мощи семье и детям «Гар-
мония» проводит тради-
ционную благотворитель-
ную акцию.
Школьные принадлеж-

ности собирают для ма-
лообеспеченных семей,  
которым  ваша  помощь 
необходима.
Акция продлится до 30 

августа. Принимают с 9 до 
17 часов с понедельника 
по пятницу в «Гармонии» 
(Боровск, ул. Советская,6)
8-48438-6-62-69.

АКЦИЯ

ВМЕСТЕ

В РЕГИОНЕ 

В этот   консультатив-
ный  орган  при  Сове-
те Федерации директор 
АИРКО и депутат боров-
ского Райсобрания попал 
благодаря лёгкому рос-
черку  пера  Валентины 
Матвиенко и  поддерж-
ке спикера калужского 
Заксобрания  Геннадия 
Новосельцева. 
Теперь,  обещает  Па-

вел  Гранков,  он  бу-
дет вносить посильный 
вклад в совершенство-
вание  отечественного 
законодательства.

ПРОДВИЖЕНИЕ

МАРАТ ХУСНУЛЛИН ПОСЕТИЛ МАРАТ ХУСНУЛЛИН ПОСЕТИЛ 
ЛУГАНСКУЮ НАРОДНУЮ РЕСПУБЛИКУЛУГАНСКУЮ НАРОДНУЮ РЕСПУБЛИКУ

ПАВЕЛ ГРАНКОВ ТЕПЕРЬ В ПАЛАТЕ ПАВЕЛ ГРАНКОВ ТЕПЕРЬ В ПАЛАТЕ 
МОЛОДЫХ ЗАКОНОДАТЕЛЕЙМОЛОДЫХ ЗАКОНОДАТЕЛЕЙ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ВСЕМ МИРОМ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ВСЕМ МИРОМ 
СОБИРАЮТ ДЕТЕЙ В ШКОЛУСОБИРАЮТ ДЕТЕЙ В ШКОЛУ
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ИЗ ГОДА В ГОД
Список экологических проблем 

Боровского района настолько ве-
лик, что обсуждать его можно очень 
долго.  Зачастую их  решение —  
сложный, долгий и дорогостоящий 
процесс, из-за чего многие вопро-
сы просто висят годами.
Чиновники по мере сил старают-

ся закрывать «болевые точки», но 
не всегда это получается сделать 
гладко. Наглядный пример —  ре-
конструкция ермолинских очист-
ных. Завершение их строитель-
ства должно стать серьезной ве-
хой в истории муниципалитета, но 
это в будущем. А пока уже дваж-
ды в этом году из-за сбросов до-
хла рыба. Сюда же можно отнести 
переселение «Трансмета». Вонять 
предприятие в городе перестало, 
так что вопрос вроде закрыт. Но 
с другой стороны, теперь оно ра-
ботает на новом месте, где жители 
ему тоже совсем не рады.
В случае же с воздухом в Балаба-

нове и вовсе беспросветный мрак. 
На сторонние ароматы жители жа-
луются каждый год. Чиновники про-

водят проверки, выходят на пред-
приятия, иногда даже выступают 
с грозными речами о необходимо-
сти привести производственный 
процесс в норму, но потом все про-
должается. Очевидно, что пока заво-
ды продолжают работать, избежать 
выбросов не удастся, и также оче-
видно, что в нынешних экономиче-
ских условиях даже самое чадящее 
производство никто закрывать не 
будет, если оно приносит  какую-то 
пользу и создает рабочие места. 
В общем, замкнутый круг.

ОДНИ РАЗГОВОРЫ
Изменит  ли   что-то  прошед-

шее в понедельник обсуждение 
проблемы? Нет! Хотя звучат сло-
ва и аргументы властей довольно 
убедительно. Оттолкнувшись от 
большого числа жалоб, глава ад-
министрации района Николай КА-
ЛИНИЧЕВ попросил мэра Балаба-
нова Сергея ГАЛКИНА обрисовать 
ситуацию, и кривить душой Сергей 
Павлович не стал.
— Вопрос экологии у нас стоит 

очень остро. Датчики фиксирова-

ли кратковременное превышение 
и, как нам пояснили в природоох-
ранной прокуратуре и Минприро-
ды,  какого-либо вредного воздей-
ствия на здоровье жителей оно не 
имеет. Написали обращение на имя 
регионального министра экологии, 
мониторим ситуацию. Это точно не 
сжигание  чего-либо, поскольку за 
этим мы следим очень пристально. 
Жалобы идут на запах формаль-
дегида, территориально —  центр 
Балабанова и улица Лермонтова. 
Иными словами, те места, где у нас 
расположен «Союз- Центр». Его не-
которое время назад уже проверя-
ли надзорные органы, но никаких 
нарушений не выявили, —  расска-
зал Галкин.
Вот вроде бы даже назвали веро-

ятного виновника. Какие же меры 
будут приняты? Может новая про-
верка или серьезный штраф? Вовсе 
нет. Руководство просто в очеред-
ной раз вызовут на серьезный раз-
говор, уже даже не понятно какой 
по счету.
— Не в рамках проверки, а что-

бы просто понять ситуацию и по-
чему такие всплески время от вре-
мени происходят, нужно встретить-
ся с руководством «Союз- Центра». 
Постараемся понять проблемати-
ку и поговорить с ними, как этого 
избежать. Тема актуальная, запах 
формальдегида жителями воспри-
нимается как прямая угроза без-
опасности, даже если по ПДК все 
в  порядке, —  отметил  Николай 
Александрович.
Тут даже добавить нечего. Оче-

редной «круглый стол» уже выгля-
дит  каким-то абсурдом. Тем более 
на фоне того, что после таких вот 
выводов слово передали специали-
сту «Экологического центра» рай-
она Владимиру ЦВЕТКОВУ, который 
представил на суд чиновников ре-
зультаты своего анализа поступаю-
щих с датчиков данных.
— Рассмотрел превышение фор-

мальдегида за этот год. По данным 
на конец июля —  таких случаев на-
считалось около 15, плюс уже были 
новые с того момента.  При этом 

есть такие, когда концентрация за-
вышена в три раза, даже в 8 раз. 
Все они разовые, то есть уклады-
ваются в 20 минут.  Но сильно тре-
вожит другое. Из вот этих 15 случа-
ев, на июль приходится 12. То есть 
практически в течение месяца они 
идут через день. Вместе с Сергеем 
Павловичем эту тему мы подняли, 
какие выводы сделали на предпри-
ятии не берусь сказать. Но вопро-
сы к нему есть, —  заметил Влади-
мир Алексеевич.

ПОСЛЕДНЯЯ МЕРА?
Задать эти самые вопросы Цвет-

ков сможет лично —  на встречу его 
тоже решили пригласить. А вот при-
ведет ли их обсуждение к  каким-то 
результатам сказать сложно. Само 
собой, от сбоев в работе произ-
водства никто не застрахован, но 
12 таких случаев за один месяц 
тянут уже не на случайность, а на 
систему.
Вопрос  лишь  в  том,  сколько 

должно продолжаться подобное 
наплевательство, чтобы терпение 
кончилось не у жителей, а чиновни-
ков. Ведь если меры не примут они, 
ситуацией могут заинтересоваться 
совсем другие ведомства. Далеко 
за примерами ходить не надо —  на 
этой неделе глава СК РФ Александр 
БАСТРЫКИН поручил возбудить 
дело о нарушении природоохран-
ного законодательства в Кондрово.
Там  жители  жалуются  на 

ООО «МастерГриб» с которого идет 
едкий запах химикатов. И несмотря 
на превышение предельно допу-
стимой концентрации вредных ве-
ществ в воздухе, уполномоченные 
органы не реагировали.
К акая-то до боли знакомая карти-

на получается. Но быть может, хотя 
бы в нашем районе получится разо-
браться с ситуацией, не доводя её 
до необходимости вмешательства 
следователей? Правда, для этого 
нужно сделать нечто большее, чем 
просто в очередной раз погрозить 
бизнесменам пальцем.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДУШНЫЙ МЕСЯЦДУШНЫЙ МЕСЯЦ
ЭКОЛОГИЯ

ВИЗИТ 
ВЕЖЛИВЫХ

Во вторник, 8 августа, поговорили 
на планерке, а в среду, 9-го, отправи-
лись в «Союз-центр». Только давайте 
сразу без ложного оптимизма —  тоже 
поговорить. 
Собственно, продолжу рушить надеж-

ды и мечты жителей Балабанова, кото-
рые ещё верят в то, что подобные встре-
чи бизнеса и местной власти способны 
изменить мир, а уж тем более, его эко-
логическую составляющую. У нас Мин-
природы региона в упор не видит дохлой 
рыбы в Протве, а их коллеги из надзор-
ных природоохранных органов через 
трое суток после ЧП выезжают на ме-
сто. И это те структуры, руки которых 
развязаны для проверок и исследова-
ний. Руки чиновников, каков бы ни был 
уровень, развязан либо на «погрозить 
пальцем», либо на рукопожатия. Соб-
ственно,   с них и начали визит 9 августа 
на ООО «Союз-центр».
Николая Калиничева, Сергея Галкина 

и Владимира Цветкова у транспортной 
проходной ООО «Союз-центр» встре-
тил  первый заместитель гендиректо-
ра —  технический директор Михаил 
Егерев. Вместе отправились смотреть 
систему очистки и разговаривать с эко-
логами предприятия. Прибывшая сто-
рона в очередной раз рассказала про 
народный гнев и указание их перстов 
на деревообрабатывающее предприя-
тие, а принимающая сторона отвечала, 
что они тут ни при чëм. 
Да, гостям показали систему очистки 

и рассказали как она работает. Но стоит 
ли говорить, что слушали обо всём этом 
люди, не имеющие знаний в особенно-
стях производственных процессов? По-
этому понять, действительно ли всё так 
хорошо, как говорят сотрудники пред-
приятия, по версии горожан, завоняв-
шего весь город, им было невозможно. 
Зато те, кто разбираются, никаких на-

рушений не нашли. Экологи «Союз-цен-
тра» показали справку, согласно кото-
рой ФФБУЗ «Центр гигиены и эпидеми-
ологии» с 1 января по 30 июня текущего 
года провёл 178 исследований атмос-
ферного воздуха на территории жилой 
застройки (в районе дома ул. Боров-
ская, 7 —  прям напротив предприятия) 
и ни разу не выявил превышений ПДК по 
формальдегиду. 
Проводились ли эти исследования 

в вечернее и ночное время, и в те дни, 
когда горожане жаловались на вонь —  
предоставленная на ознакомление бу-
мага не отражает. Но она есть! И это, 
как вы понимаете, весомее словесных 
обвинений в адрес предприятия. 
Справедливости ради, замечу: в этой 

же части промзоны города расположе-
но ещё одно крупное предприятие —  
«Центр спортивных технологий», так 
что, гипотетически, и оно может быть 
источником неприятного запаха. Но! 
На «ракетку» жалоб нет, её, естествен-
но, никто не «кошмарит». А случись это, 
есть ли сомнения, что и тут будет до-
кумент, подтверждающий соблюдение 
экологических требований? У меня нет! 
А у вас?  
Поэтому, сколько бы не летел непри-

ятный запах в сторону жилого сектора, 
крики негодования его жителей так и бу-
дут растворяться в пустоте. Ну не гнать 
же из черты города крупных налогопла-
тельщиков? Тем более, и  город-то поя-
вился на карте благодаря прародителю 
ООО «Союз-цкнтра» —  Балабановской 
экспериментальной фабрике (БЭФ). Так 
что, сегодняшняя проблема экологии —  
побочка промышленных экспериментов. 
Что делать жителям? У меня ответа 

в нынешней ситуации нет. Разве что, как 
у Грибоедова: к тётке, в глушь, в Саратов. 
Но, сдаётся, там давно уже своя вонь. 

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ 
ПАХНУЛО «СОЮЗ-ЦЕНТРОМ»?  ПАХНУЛО «СОЮЗ-ЦЕНТРОМ»?  

ВСЕ  
ПУТЕМ!

Проблема с неприятными запахами в Балабанове существует 
уже достаточно давно. Решить её не помогли ни выходы 
чиновников на предприятия, ни установка датчиков фиксации 
загрязнений.  Последние сигнализируют о появлении в городе 
сторонних «ароматов» и дают поводы для проведения проверок. 
Но куда эффективнее любой техники действуют сами горожане.
На прошлой неделе от них пришло столько жалоб на вонь, что 
ситуацию вынесли на обсуждение на районной планерке.

РЕДАКТОР — В ТЕМУ



4 www.pressaobninsk.ru10 августа 2023 / № 29 (841)

Владислав Шапша посетил фи-
лиал государственного фонда 

поддержки участников специаль-
ной военной операции «Защитники 
Отечества» по Калужской области, 
где провел встречу с социальными 
координаторами из всех муниципа-
литетов нашего региона.

Участие в обсуждении итогов ра-
боты и ситуаций, связанных с под-
держкой бойцов специальной во-
енной операции приняли также: 
руководитель Калужского филиа-
ла фонда Дмитрий Афанасьев, со-
циальный координатор Ольга Куз-
нецова и ветеран боевых действий, 
участник СВО Виталий Новоселов.

Открывая  встре-
чу, глава региона от-
метил, что помощь 
участникам СВО и их 
семьям оказывалась в нашем реги-
оне с начала проведения спецопе-
рации, но решение Президента Рос-
сии о создании фонда «Защитники 
Отечества» и его филиалов в субъ-
ектах значительно улучшило эту си-
туацию. Выстраивается совместная 
деятельность различных государ-
ственных и общественных структур.
— Все службы, задействованные 

в этом, должны работать как один 
организм, —  акцентировал внима-
ние Владислав Шапша.
Создана межведомственная ко-

миссия, в состав которой включены 
представители органов исполни-
тельной власти, благотворительных 
фондов, общественных организа-
ций ветеранов, Калужской епархии. 
Заключен ряд соглашений о сотруд-
ничестве —  с Прокуратурой Калуж-
ской области, Управлением Мини-
стерства юстиции по Калужской 
области, Калужской областной но-
тариальной палатой, Адвокатской 
палатой Калужской области, Соци-
альным фондом России, региональ-

ным отделением Народного фронта.
За время работы филиала Фон-

да в Калужской области решено 70 
процентов проблем обративших-
ся, остальные находятся в рабо-
те. В числе наиболее часто встре-
чающихся тем —  содействие в по-
лучении статуса ветерана боевых 
действий, разъяснение по феде-
ральным и региональным выпла-
там,  оформление  льгот,  содей-
ствие в оформлении (восстановле-
нии) документов, оказание помощи 
в оформлении и предоставлении 

мер соцподдержки, оказание содей-
ствия в поиске военнослужащих, 
предоставление льгот на оплату 
услуг ЖКХ, оказание медицинской 
и психологической помощи, содей-
ствие в получении удостоверения 
члена семьи погибшего ветерана.
В ходе встречи Дмитрий Афана-

сьев озвучил инициативу, касаю-
щуюся участия ветеранов боевых 
действий в патриотическом воспи-
тании детей и молодежи. По мнению 
руководителя филиала Фонда, такое 

взаимодей-
ствие может 
дать  хоро-
ший эффект.
Выслушав 

участников 
обсуждения, 
Владислав 
Шапша  по-

благодарил их за работу и акценти-
ровал внимание на том, что все труд-
ности, с которыми сотрудники фонда 
сталкиваются, должны быть решены.
— Мы видим, что помощь требу-

ется не только нашей целевой ауди-
тории, но и гораздо большему кру-
гу лиц. Наша с вами задача —  нико-
го не оставить за бортом. Спасибо, 
что вы вникаете даже в такие, каза-
лось бы, небольшие вопросы, как 
доставка дров. Ведь если человек 
живет в доме и остался один —  это 
уже может быть трудноразрешимой 
проблемой.
Что касается сложных, системных 

вопросов, которые сами не можете 
решить —  собирайте их, будем раз-
бираться, как мы сможем выполнить 
обязательства, которые взяло госу-
дарство перед ветеранами, —  ска-
зал он.

ПОМОЩЬ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША: ВЛАДИСЛАВ ШАПША: «ВСЕ СЛУЖБЫ, ЗАДЕЙСТВОВАННЫЕ В ПОДДЕРЖКЕ «ВСЕ СЛУЖБЫ, ЗАДЕЙСТВОВАННЫЕ В ПОДДЕРЖКЕ 
ВЕТЕРАНОВ СВО И ИХ СЕМЕЙ, ДОЛЖНЫ РАБОТАТЬ КАК ОДИН ОРГАНИЗМ»ВЕТЕРАНОВ СВО И ИХ СЕМЕЙ, ДОЛЖНЫ РАБОТАТЬ КАК ОДИН ОРГАНИЗМ»

9 августа в Москве состоялось 
подписание соглашения о со-

трудничестве между Правитель-
ством Калужской области и фе-
деральным государственным 
автономным образовательным 
учреждением высшего образо-
вания Первый Московский госу-
дарственный медицинский уни-
верситет имени И. М. Сеченова 
Министерства здравоохранения 
Российской Федерации.

Подписи под документом по-
ставили  губернатор  области 
Владислав Шапша и ректор Се-

ченовского Университета Пётр 
Глыбочко.
Соглашение  предусматри-

вает сотрудничество в области 
инновационной образователь-
ной, научно- исследовательской 
и проектной деятельности, вы-
явление и поддержку одаренных 
учащихся, реализацию дополни-
тельных общеобразовательных 
программ естественнонаучной 
направленности, развитие си-
стемы ранней профориентации, 
содействие эффективному функ-
ционированию образовательного 
кластера «школа-вуз».

Основная цель совместной ра-
боты —  популяризация профес-
сии  медицинского  работника 
среди учащихся нашего региона 
и удовлетворение потребности 
системы здравоохранения обла-
сти в квалифицированных меди-
цинских кадрах.
В рамках сотрудничества пла-

нируется создание ресурсного 
центра по реализации проекта —  
Медицинского  предуниверса-
рия на базе Лицея № 36 г. Калу-
ги и профильных медицинских 
классов на базе общеобразова-
тельных организаций, разработ-
ка совместно с преподавателями 
Сеченовского Университета ин-
тегрированных учебных планов 
для углубленного изучения об-
щеобразовательных предметов 
естественнонаучного цикла, по-
вышение квалификации педаго-
гических работников, преподаю-
щих в профильных медицинских 
классах и другие мероприятия.
В прошлом учебном году в об-

щеобразовательных организа-
циях Калужской области наряду 
с другими направлениями подго-
товки функционировало 9 меди-
цинских классов. В ближайшее 

время благодаря сотрудниче-
ству с Сеченовским Университе-
том планируется открытие четы-
рёх медицинских классов в шко-
лах Сухиничского, Тарусского, 
Юхновского районов и Обнин-
ска (в рамках предпрофильной 
подготовки и внеурочной дея-
тельности в 8–9х классах) и 15 
классов  на  уровне  среднего 
общего образования в 10–11-х 
классах в Сухиничском, Киров-
ском, Хвастовичском, Дзержин-

ском, Боровском, Бабынинском, 
Юхновском, Ульяновском райо-
нах и в Калуге.
— Ранняя  профориентация, 

усиленная подготовка и погру-
жение в профессию помогут вы-
пускникам легче поступить в вузы 
и колледжи. Уверен, сотрудниче-
ство с одним из ведущих медву-
зов страны позволит нам улуч-
шить качество медпомощи в ре-
гионе, —  прокомментировал 
Владислав Шапша.

ВОЗМОЖНОСТИ

В БОРОВСКИХ ШКОЛАХ ОТКРОЮТ МЕДИЦИНСКИЕ КЛАССЫВ БОРОВСКИХ ШКОЛАХ ОТКРОЮТ МЕДИЦИНСКИЕ КЛАССЫ

АКТУАЛЬНО
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Случилось это 7 августа, ориен-
тировочно часов в семь. И уз-

нали об этом жители города из 
соцсетей от посетителей ТЦ «Ска-
зис», которых прибывшие на ме-
сто ЧП сотрудники спецслужб экс-
тренно эвакуировали на улицу. 

ТИХОЙ САПОЙ
От  полиции  никакого  преду-

преждения не поступало. Просто 
перекрыли служебными машина-
ми проезд транспорта на участке 
дороги на улице 50 лет Октября, не 
сообщив о происходящем в СМИ, 
и не рассказав об альтернативном 
объезде участка, который является 
южным въездом в город —  через 

тоннель под желез-
ной дорогой. 
Конечно, в этом 

случае можно спи-
сать  всё  на  экс-
тренное  реаги-
рование, дескать, 
надо  было  рабо-
тать, а не болтов-
нёй с журналиста-
ми заниматься. Но 
давайте взглянем 
на  эту  ситуацию 
иначе:  транспорт 
продолжал движение по автодоро-
ге вплоть до перекрытого участка 
(он ограничился несколькими ме-
трами от самого ТЦ), пешеходы 

продолжали ходить по периметру. 
И если бы сообщение не оказалось 
ложным, а заряд был внушитель-
ным и рванул, то все, кто ходил 
и подъезжал к месту ЧП, гипотети-
чески могли бы пострадать. 
Единственный, кто в этой ситу-

ации дал своевременное объясне-
ние, был глава администрации го-
рода Сергей Галкин:
 — Поступило сообщение, что 

здание заминировано.  Посетите-
ли экстренно были эвакуированы. 
Спецслужбы оцепили ТЦ, работа-
ют. Въехать и выехать через тон-
нель под железной дорогой мож-
но в объезд перекрытого участка 

по улице Южной, —  расска-
зал нам Галкин. 
Он же в 21:20 и оповестил 

о том, что взрывное устрой-
ство не обнаружено, а оце-

пление снято. 
МЕЖДУ СТРОК
Всё  опять  обошлось.  Опять, 

потому  что  «Сказис»  12  мар-
та 2022-го  уже «минировали». 
Тогда тоже была проведена экс-
тренная эвакуация людей, ждали 
специалиста с собакой из Калу-
ги, проверили и ничего не нашли. 
И тогда тоже ОМВД по Боровско-
му району никого не оповестил 
о происходящем. 
В общем, история повторяется, 

и уже никого не удивляет и, что 
самое опасное, не пугает —  люди 

относятся к таким ЧП, как к «Зар-
нице», в которую играет полиция, 
отрабатывая оперативное реаги-
рование своими малыми силами. 
Самой яркой иллюстрацией это-

го отношения стало фото сотруд-
ников « Сказиса», которые спо-
койно сидели на бетонной отбивке 
парковки торговой центра внутри 
оцепления. Их  почему-то, не вы-
вели за потенциально опасную 
территорию. 
И  тут  хочется  напомнить  ру-

ководству ОМВД по Боровскому 
району сказку «Вовка в Тридевя-
том царстве», главный герой кото-
рой делал  кое-как, приговаривая 
«И так сойдёт!».
Сказка, конечно, ложь, да в ней 

намёк! Взрослым дяденькам урок!  
 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Страшный человек работа-
ет в администрации г. Бала-

баново, и зовут его Александр 
Козлов. 

Если кто не знает, то он замгла-
вы администрации по экономике. 
Но! 15 июня начальник (Сергей 

Галкин) отправил его в рейд по 
общественным территориям го-
рода разгонять несознательных 
граждан, распивающих спирт-
ные напитки в неположенных 
местах. 

РЕЙД

В ГОРОДЕ

И ТАК СОЙДЁТ!  И ТАК СОЙДЁТ!  

АЛЕКСАНДР КОЗЛОВ ОПЯТЬ МЕШАЕТ ГОРОЖАНАМ ПИТЬАЛЕКСАНДР КОЗЛОВ ОПЯТЬ МЕШАЕТ ГОРОЖАНАМ ПИТЬ

БАРДАК

В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ «МИНИРОВАЛИ» В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ «МИНИРОВАЛИ» 
ТОРГОВЫЙ ЦЕНТР, А ПОЛИЦИЯ МОЛЧАЛАТОРГОВЫЙ ЦЕНТР, А ПОЛИЦИЯ МОЛЧАЛА

Ходил, конечно, он не один, 
с сотрудниками полиции, ко-
торые и увели в отдел для со-
ставления протокола троих 
мужчин. 
И  вот,  3  августа  Козлов 

вновь отправился в такой же 
рейд по городу. 
Несложно  подсчитать: 

между двумя  спецопераци-
ями прошло более полутора 

месяцев. Получается, Алек-
сандр Сергеевич настолько 
суров, что его обходы выра-
батывают у несознательных 
граждан сознательность аж 
на 48 дней!  
Есть ещё один вариант —  

в полиции не хватает сотруд-
ников, чтобы чаще проводить 
рейды в Балабанове. Но брать 
его во внимание не будем. 
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Улов, конечно, так себе, но власти му-
ниципалитета возмущены. А всё по-

тому, что в очередной раз поймали дач-
ника, который выбросил на площадку 
ТКО ветки и прочее гнильё. 

Такой мусор к бытовым отходам не от-
носится, и вывозить его администрации 
приходится за допплату как несанкцио-
нированный мусор. 
Примечательно, что дачник не поща-

дил для вывоза такого мусора свой до-
рогой автомобиль. 

И проведёт это время в тюрьме стро-
гого режима.

История, в которой суд уже поставил 
точку, случилась в апреле текущего года.
В одном из гаражей на территории 

райцентра выпивали двое местных жи-
телей. В процессе возник конфликт, пе-

реросший в поножовщину: нападавший 
нанёс своему приятелю, внезапно став-
шему противником, удар в грудь.
К счастью, потерпевший выжил, хоть 

ему и был причинен тяжкий вред здоро-
вью. Осуждённый 49-летний боровчанин 
тоже будет жить, но в месте отбывания 
наказания.

В Боровском районе начали проверять 
готовность образовательных учреж-

дений к приближающемуся новому учеб-
ному году. 

До 15 августа комиссионо предстоит 
осмотреть 38 объектов и вынести реше-
ние об их готовности 1 сентября принять 
детей. 

Сейчас в некоторых школах ещё идёт 
косметический ремонт и благоустрой-
ство прилегающих территорий. Но это 
не мешает отделу образования наде-
яться на хорошую оценку комиссии, в 
которую вошли сотрудники  ГИБДД, Ро-
сгвардии, ПДН, Ростехнадзора, профсо-
юза работников народного образования 
и науки РФ. 

НУ И НУ! 

КРИМИНАЛ

НАДЗОР

Такое решение 8 августа озвучил воз-
главляющий надзорный орган Боров-

ского района Хамид КОСТОЕВ. Купаться 
и загорать законники не планируют, бу-
дут проводить профилактические бесе-
ды с детьми и подростками об опасности 
прибывания вблизи водных объектов 
и купания без надзора взрослых. 

Такой план вряд ли можно назвать 
своевременным и действенным: лето 
уже  заканчивается,  а разовая акция 
всех не охватит. Но прибегнуть хотя бы 
бы к такой мере прокуратуру побудили  

участившиеся случаи гибели детей на 
водоемах в Калужской области. За счи-
танные дни их зафиксировали 4.
Боровский  район  трагедии  не  за-

тронули,  а  потому  это  действие  на 
опережение. 
Хамид Костоев уже запросил у глав 

администраций поселений список мест, 
которые жители района используют для 
купания в реках. Вероятно, проверят 
и работу администраций в части уста-
новки аншлагов с запретами на заплы-
вы —  они  должны были появиться ещё 
в мае. 

НАЧЕКУ

 ПРОКУРАТУРА  ПРОКУРАТУРА 
ПРОЙДЕТ ПО БЕРЕГАМПРОЙДЕТ ПО БЕРЕГАМ

Административная комиссия в Балаба-
нове запугала автовладельцев.

И это тот случай, когда весь город это-
му рад.
А всё потому, что АК заставила убрать 

со дворов и проезжей части несколько ма-
шин не на ходу —  они долгое время гни-
ли, занимали место на дворовых парков-
ках и оскорбляли эстетические чувства 
горожан.
Искали владельцев через ГИБДД, воз-

действовали силой слова и угрозой нало-

жения штрафа. Он, к слову, не так уж без-
обиден: 3–5 тыс. руб лей, а при повторном 
наложении удваивается.
В Балабанове ещё много таких гнилу-

шек, и комиссия обещает добраться до 
всех. Но главное, что юридический отдел 
администрации сейчас завершает про-
работку логической цепочки действий по 
работе с брошенным транспортом. А она 
ведёт к заключению контракта на вывоз 
машин с территории города и размещени-
ем их на платной стоянке с последующей 
оплатой этой услуги владельцем транс-
порта (если он его хочет вернуть) и утили-
зацией (если хозяин от него открестился).
Правовой документ обещают дорабо-

тать в ближайшее время.

МЕРЫ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ЗА УДАР НОЖОМ БОРОВЧАНИН ЗА УДАР НОЖОМ БОРОВЧАНИН 
СЯДЕТ НА ВОСЕМЬ ЛЕТСЯДЕТ НА ВОСЕМЬ ЛЕТ

РОСГВАРДИЯ И ГИБДД ПОШЛИ РОСГВАРДИЯ И ГИБДД ПОШЛИ 
ПО БОРОВСКИМ ШКОЛАМПО БОРОВСКИМ ШКОЛАМ

ВОРСИНСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРСИНСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ 
ПОЙМАЛА НЕСАНКЦИОНКУ ПОЙМАЛА НЕСАНКЦИОНКУ 
НА МЕРСЕДЕСЕНА МЕРСЕДЕСЕ

ТАК БУДЕТ С КАЖДЫМ!ТАК БУДЕТ С КАЖДЫМ!
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НА СРЕДНЕМ УРОВНЕ
Каждый  год  одной  из  самых 

«жарких» в прямом и переносном 
смысле тем для обсуждения стано-
вится грядущий отопительный се-
зон. На этом этапе уже становится 
видно, какие поселения к холодам 
готовы, а у каких могут возникнуть 
проблемы с запуском тепла в уста-
новленный срок.
В  понедельник,  8-го  августа, 

в администрации района заслу-
шали  очередной  доклад  о  том, 
как продвигается работа. Вместо 
ушедшего в отпуск Алексея СТЕ-
ПАНОВА отдуваться пришлось за-
мещающему его Игорю ПАНФИ-
ЛОВУ. На наш вкус деталей Игорь 
Николаевич  мог  бы  рассказать 
и побольше, но с основной зада-
чей —  вкратце обрисовать ситуа-
цию, он вполне справился.
Если брать район в целом,  то 

картина  готовности  на  первый 
взгляд приятная.  Показатели по 
жилфонду —  83%, котельные на-
строены на 76%, а состояние се-
тей тянет на 78%. Вроде бы и не-
плохо,  но  как  отметил  сам  до-
кладчик, по уровню региона это 
позиция крепкого «середнячка». 
Ну, давайте разбираться: кто не 

дает району взлететь в топ? Круг 
подозреваемых сузим, сразу же 
исключив из списка СП «Асеньев-
ское». Это поселение, без шуток, 
в вопросе подготовки к холодам 
всегда показывает себя идеаль-
но. А все потому, что на террито-
рии Асеньевского до недавнего 
времени не было котельных,  за 
которыми администрации нужно 
следить. После капремонта Дома 
культуры в Серединском ситуация 
поменялась, но подготовить всего 
один объект, работающий на одно 
учреждение —  задача не самая 
сложная.
А вот во всех остальных поселе-

ниях есть свои нюансы. 
В СВОЕМ ТЕМПЕ
Меньше  всего  беспокойства 

в районе вызывают два города —  
Боровск и Балабаново. Их вхожде-
ние в концессию, конечно, накла-
дывает на жителей определенное 
финансовое обременение, но зато 
дает уверенность, что тепло запу-
стят точно по графику.
Конкретно  в Балабанове  еще 

в мае завершили опрессовку, под-
готовили источники резервного 
питания. Из 8 котельных уже ждут 

пуска тепла 5. Сейчас 
работают над объектом 
по улице Южной.  Так-
же параллельно идет 
замена двух участков 
сетей. Подрядчик уве-
ряет,  что никаких  за-
держек  не  будет,  все 
сдадут в срок.
В Боровске картина 

схожая, резервное пи-
тание  готово,  опрес-
совка проведена еще 
весной. Только котельных здесь 
не 8, а все 10. А готовы из них 6, 
и скоро к ним присоединится ко-
тел в ЦРБ. Так что идут «братья по 
концессии» нос к носу, только вот 
время у них в запасе остается раз-
ное. Дело в том, что Ростехнадзор 
начнет проверить  готовность по-
селений уже 22-го августа, и пер-
вым в списке инспекторов стоит 
Балабаново. Так что тут ускорить-
ся  все-таки не помешает.
В Ермолине с поставленной за-

дачей тоже справляются. При этом 
пока без помощи концессионера. 
По сравнению с соседями, тепло-
вое хозяйство здесь скромное —  4 
котельных, из которых три уже го-
товы. Последняя расположена на 
улице Молодежной и отапливает 
всего один дом и, как отметил Пан-
филов, никаких сложностей с ней 
возникнуть не должно. Также ад-
министрация города провела ка-
премонт 4 участков труб, так что 
в этом году Ермолино можно сме-
ло отнести к «отличникам». Еще бы 
выплатить долги по газу, которых 
накопилось на 4 миллиона, и было 
бы вообще хорошо.
ПРОБЛЕМНЫЕ ВОПРОСЫ
А вот у кого все не так радужно, 

так это у СП «Совхоз Боровский». 
Удивительно, но в поселении ни-
когда не возникает проблем с под-
готовкой своей инфраструктуры, 
но уже второй год подряд оно име-
ет все шансы остаться без паспор-
та готовности.
А все из-за микрорайона Моло-

дежный и обанкротившегося ЖКУ 
«Кабицыно». Из-за того, что про-
должаются судебные тяжбы, чи-
новники не могут собрать все не-
обходимые документы, посколь-
ку не всегда даже понятно,  кто 
их  должен  выдавать,  подписы-
вать и оформлять. По факту, к пу-
ску тепла все готово, но отраз-
ить это на бумаге —  невозможно. 
Такой вот парадокс, ведь обычно 
все бывает в точности до наобо-
рот.  Глава администрации района 
Николай КАЛИНИЧЕВ, правда, по-
просил коллег приложить все уси-
лия, чтобы не повторить прошло-
годний сценарий, но увы, шансов 
на это немного.
Еще одним очень спорным посе-

лением в плане подготовки к хо-
лодам можно назвать СП «Крив-
ское». Помните, как прошлым ле-
том все переживали, что тут не 
успеют построить новую котель-
ную? Ну так вот, в этом году она 

тоже не появится, но обеща-
ют, что в следующем уж точно. 
Это подкрепляют и идущие 
сейчас переговоры о вхожде-
нии поселения в концессию. 
Без участия инвестора про-
ект получается неподъемным 
для местного бюджета.
А  отапливать  дома  снова 

будет «Берканум». Тот самый, 
что еще после позапрошлой 
зимы предупредил район, что 
больше этого делать не бу-

дет, и уже второй год продолжа-
ет. Затянулось прощание, что тут 
добавить.
В ТЕСНОЙ СВЯЗКЕ
Последние два поселения Вор-

сино и Совьяки в теме о подго-
товке к зиме всегда идут парой. 
Связывает  их  одно  предприя-
тие —  «МХАЦ Ворсино», потому 
что успевает не только работать 
в своем поселении, но и помогать 
соседям в бывшем военном город-
ке Митяево-1 —  тут, кстати, сейчас 
проводят промывку сетей.
В самом Ворсино тоже все рабо-

ты идут по плану, и никаких про-
блем с отоплением в поселении 
чиновники пока не предвидят. Так 
что многозадачность местного му-
ниципального предприятия на ка-
честве его работы не сказывается, 
что радует.
Вот так выглядит ситуация в на-

чале августа. Но каким в итоге по-
лучится сам отопительный сезон, 
пока судить сложно. Порой даже 
самая тщательная подготовка не 
спасает от аварий или остановок 
котлов, но пока поселения идут не-
плохо. Главное, чтобы так оно было 
и дальше.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ПОСЕЛЕНИЯ РАЙОНА СТАЛИ ПОСЕЛЕНИЯ РАЙОНА СТАЛИ 
ЕЩЕ БЛИЖЕ К ПУСКУ ОТОПЛЕНИЯЕЩЕ БЛИЖЕ К ПУСКУ ОТОПЛЕНИЯ

 На календаре начинает маячить первый месяц осени, а значит 
у поселений Боровского района остается все меньше времени на 
подготовку к грядущей зиме.
Этой работой местные власти начинают заниматься еще 
в мае, но учитывая всю специфику, даже за столь длинный 
срок успеть все закончить получается не всегда.
Чтобы никто не вошел в отопительный сезон с холодными 
батареями, в администрации района провели очередную 
проверку готовности, о которой рассказал руководитель 
отдела благоустройства Игорь ПАНФИЛОВ.

УЖЕ УЖЕ ТЕПЛЕЕ!ТЕПЛЕЕ!
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РАЗГОВОР ПО-НОВОМУ

Возглавляющий администрацию 
СП  «Кривское»  Эльдар  АБАСОВ 
к публичным выступлениям всег-
да подходит очень практично.  Что 
его отчеты перед населением, что 
прямые эфиры всегда идут по од-
ному сценарию —  о том, что сдела-
но в поселении Абасов рассказы-
вает сжато, отмечая только самые 
важные моменты, и переходит к во-
просам жителей. А эта часть может 
длиться и пару часов.
Но в своем выступлении на про-

шлой неделе от этой модели Эльдар 
Абасович отошел. Видимо, ему было 
что рассказать людям о проделан-
ной работе, поэтому из сороками-
нутной трансляции больше полови-
ны было посвящено итогам первого 
полугодия.
Начал Абасов с уже завершен-

ных проектов. Например, с ремонта 
дороги в Кривском на улицах Сол-
нечная и Строительная. Тут восста-
новили проезжую часть, и помимо 
немедленной пользы это должно 
помочь администрации с содержа-
нием этого участка в зимний пери-
од, на что раньше были жалобы.
Большая работа была проделана 

на водопроводных сетях в дерев-
не Шемякино. Местным коммуни-
кациям уже перевалило за 40 лет 
и, само собой, они требовали к себе 
внимания.
— Сети были дырявые, выполнен-

ные еще в металлическом исполне-
нии. Из-за этого часто случались 
порывы и утечки. Всего заменили 
порядка 350 метров водовода, что 
привело к экономии, ведь теперь 
вода  не  будет  утекать  в  землю. 
И, конечно, скажется на стабиль-
ности подачи ресурса, —  отметил 
Абасов.
Отдельный блок был посвящен 

теме обращения с отходами. Эта 
проблема  в  последние  полгода 
в поселениях встала очень остро. 
И в СП «Кривское» также стара-

ются найти выход из «мусорного 
тупика». Одним из шагов этом на-
правлении станет строительство 4 
контейнерных площадок в дерев-
нях Городня, Писково, Климовское 
и Шемякино. Долгое время участ-
ки для сбора ТКО здесь были необ-
устроенны, из-за чего отходы раз-
летались по окрестностям, а под-
рядчику было неудобно подъезжать 
и опустошать баки.
Но, к сожалению, все сложности 

с появлением мусорных навалов 
не упирается в одну лишь инфра-
структуру. Поэтому Эльдар Абасо-
вич пользуясь случаем обратился 
и к самим жителям.
— Есть виды мусора которые вы-

возит экологический оператор —  
категория ТКО.  Но помимо неё на 
контейнерные площадки выносят 
траву, листья, сухой кустарник, по-
рубочные остатки. Их утилизация 
контрактом не предусмотрена. Из-
бавиться от них можно на своем 
участке в компостных ямах, а де-
ревья всегда можно распилить на 

дрова. Но некоторые жители выно-
сят это в бак, что приводит к допол-
нительным расходам, ведь вывозить 
эти отходы нам приходится за счет 
бюджета поселения. На это уходят 
те деньги, что мы могли потратить 
на благоустройство или уличное ос-
вещение. Поэтому очень прошу за-
думаться над этим вопросом, —  от-
метил Эльдар Абасович.

ХОРОШИЕ ПЕРСПЕКТИВЫ
Но есть и приятные новости. Ка-

саются они в первую очередь Дома 
культуры в Кривском. Провести боль-
шой капремонт учреждения местные 
власти задумали еще пару лет назад, 
но процесс этот оказался не самым 
быстрым. В прошлом году подрядная 
организация начала готовить проект 
и сметы. Сейчас работы подходят 
к концу —  уже на этой неделе доку-
менты уйдут на госэкспертизу и по-
сле её прохождения уже можно будет 
говорить об основном этапе.
— Капремонт в нашем ДК не де-

лался ни разу с момента его по-
стройки, поэтому проект для нас 
очень важен. Помимо приведения 
здания в порядок планируется рас-
ширить его площадь еще на 400 ме-
тров. Сейчас у нас в ДК занимается 
порядка 19 коллективов, и чтобы их 
разместить нужно больше места, —  
отметил Эльдар Абасович.
Помимо  этого,  обещают  также 

провести  благоустройство  при-
легающей  территории  и  отре-
монтировать  дорогу,  ведущую 
к учреждению.
 Также администрацией ведется 

большая работа по обустройству 
второго въезда в Кривское со сто-
роны Обнинска. Он появится рядом 
со спортивной площадки. Сейчас 
проект только в начале пути, но уже 
сейчас Эльдар Абасович пророчит 
начинанию большие перспективы, 
ведь рядом с этим проездом также 
должна появиться новая школа на 
800 мест.

ГЛАВНАЯ ТЕМА
Что до вопросов,  то их жители 

тоже прислали немало, хотя и по-
меньше чем было у главы СП «Со-
вьяки» Николая ГАЛЕНКОВА на про-
шлой неделе. И, само собой, здесь 
тоже была деревня, жители которой 
проявили наибольшую активность.
Правда, на этот раз сюрпризом 

это не стало. Проживающие в Кли-
мовском люди интересуются, когда 
в их населенном пункте будет вос-
становлено  водоснабжение.  На-
помним, что без поставки жизнен-
но важного ресурса населенный 
пункт остался еще в апреле, но ра-
зобраться с возникшей ситуацией 
оказалось не  так-то просто.
— Местная скважина была про-

блемной уже не первый год и тре-
бовала к себе много внимания. Но 
в этом году вода пропала совсем. 
Мы провели обследование, кото-
рое подтвердило опасения —  вся 
аппаратура исправна, но вода из 
скважины ушла.  Поэтому выполнять 
свои функции в дальнейшем объект 
неспособен. Сейчас прорабатыва-
ем вопрос с бурением новой сква-
жины, но в рамках действующего 
законодательства мы, как админи-
страция, лицензию на эти работы 
получить не можем. Да и стоимость 
очень высокая, которую наш бюд-
жет не потянет.  Обратились в «Ка-
лугаоблводоканал», может они по-
могут найти нам выход. Однозначно 
будем  что-то думать и решать. Пока 
в деревню подвозим воду регуляр-
но, —  рассказал Эльдар Абасович.
Еще  одной  бедой  Климовско-

го являются органические отходы 
с птицефабрики, которые свалива-
ют здесь на полях. В этом вопросе 
пока никаких новостей нет. Адми-
нистрация обратилась в контроли-
рующие органы, там этот факт за-
фиксировали и ведут работы. Более 
подробно Абасов обещал ответить 
жителям в конце этой недели.

ДОРОГИ И СТОКИ
Далее вопросы были менее мас-

штабные. Например, по состоянию 
дороги от Писково до СНТ «Метео-
ролог». Эта проезжая часть в зону 

ответственности поселения не вхо-
дит поскольку является областной.  
Тем не менее, администрация дер-
жит  ситуацию на  контроле,  хотя 
и отмечает, что в приоритете у реги-
ональных дорожников маршрут не 
стоит, поскольку является тупико-
вым. Однако это может измениться.
— Провели работу с владельца-

ми земельных участков в Шемяки-
но, чтобы они передали их часть ад-
министрации. Полтора года назад 
стартовал процесс согласования 
соединения этой дороги, которая 
сейчас тупиковая, с Малояросла-
вецким районом. Этот маршрут сра-
зу поднимает значимость проезжей 
части. Сейчас идет кадастровая ра-
бота, и как только получим участки 
можно будет начинать проектирова-
ние, —  поделился Абасов.
Этот проект, по мнению админи-

страции, должен также вдохнуть 
жизнь в эти отдаленные террито-
рии, и вслед за ним уже можно бу-
дет  говорить  о  новой  застройке 
и подведении всех коммуникаций.
Жителей Вашутино сильно бес-

покоит вопрос с ливневой канали-
зацией, поскольку вода застаива-
ется и цветет. В ответ на это Абасов 
справедливо заметил, что цветет 
она не просто так, ведь есть люди, 
которые откачивают свои септики 
прямо в канаву рядом с дорогой, что 
является нарушением.  Поэтому для 
того, чтобы разобраться в ситуации, 
вашутинцев пригласили в админи-
страцию, чтобы обсудить все более 
детально и найти выход.
Ну а завершился эфир на очень 

доброй ноте. Одна из жительниц 
поздравила  Эльдара  Абасовича 
с рождением сына и пожелала его 
семье благополучия. Само собой, 
услышать такое после столь напря-
женной беседы главе администра-
ции было очень приятно.  Ну и за-
одно это лишний раз подтвердило, 
что диалог с населением для чинов-
ников не всегда состоит из обсуж-
дения проблем, постановки новых 
задач и выслушивания жалоб, но 
и несет радость от простого чело-
веческого общения.

 ► Семен ФРОЛОВ

КРИВЧАНЕ ЗАДАЛИ КРИВЧАНЕ ЗАДАЛИ 
ГЛАВНЫЕ ВОПРОСЫ ГЛАВНЫЕ ВОПРОСЫ 
ЭЛЬДАРУ АБАСОВУЭЛЬДАРУ АБАСОВУ

ПРЕДСКАЗУЕМЫЙ ОТЧЕТПРЕДСКАЗУЕМЫЙ ОТЧЕТ
На прошлой неделе эстафета прямого эфира дошла до главы администрации СП 
«Кривское» Эльдара АБАСОВА.
И,   честно говоря, еще сразу после анонса было ясно, на какие вопросы придется 
отвечать Эльдару Абасовичу. Самой острой болевой точкой поселения в этом 
году является деревня Климовское, где к сбросам отходов на полях еще в апреле 
добавилось отсутствие водоснабжения. Очевидно, что избежать разговора на эти 
темы главе точно не удастся.
К чести Абасова —  уклоняться от ответов он и не думал, поэтому подведя итоги 
полугодия, сразу перешел к проблемным темам.
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А  чего  тянуть,  если  можно 
провести  турнир  по  быстрым 
шахматам?  
Поэтому на 13 августа в Бала-

банове запланированы именно 
такие соревнования.
Сражения  на  досках  пройдут 

в шахматном центре «64» (ул. 
Лесная,15)  . Начало в 11:00. Ре-
гистрация с 10:30.

Сделали это, как и полагается, на фут-
больном поле, куда позвали мальчи-

шек из дворовых команд сразиться в дру-
жеском турнире.

Состязание прошло в рамках програм-
мы «Спорт в моем дворе», а проводили 
его опытные тренеры ермолинского ста-
диона «Труд».

Все мальчишки показали себя насто-
ящими спортсменами, и каждая коман-
да билась за победу. В итоге же призо-
вые места распределились так: «брон-
за» ушла на улицу Мичурина, «серебро» 
досталось игрокам с улицы 1 Мая, а по-
бедителями  стали  ребята  с  улицы 
Фабричной.

ИНТЕРЕСНО

СПОРТ

ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА 
ОТМЕТЯТ ПО-БЫСТРОМУОТМЕТЯТ ПО-БЫСТРОМУ

БУДЬ АКТИВНЫМ!

Случится это в Боровском районе. 
И сражаться будут не за бюджетные 

деньги или очередной проект благоу-
стройства. На этот раз всё мирно и даже 
весело. Главы администраций станут 
участниками спортивных соревнований 
по случаю Дня физкультурника. 

Этот праздник  в  России отмечают 

во вторую субботу последнего летне-
го месяца, и в этот раз она выпадает на 
12 августа. 
Соревнования пройдут на базе спор-

тивной школы «Звезда» в Боровске. 
Кроме глав администраций участвовать 
будут команды муниципалитетов райо-
на. Сразятся в волейболе, лёгкой атле-
тике и перетягивании  каната. 

Уже не первый год Центр физ-
культуры и спорта г. Балабаново 

устраивает «Кросс-кантри велогон-
ку» в лесу на берегу Страдаловки.

Состоится заезд уже 13-го ав-
густа. Организаторы обещают две 
разные трассы —  для тех, кто ещё 
только начинает пробовать себя 
в подобных заездах, и для профес-
сионалов. Отличаться они будут по 
своей протяженности.
Зарегистрироваться  на  заезд 

можно через соцсети ЦФиС, а на 
месте нужно быть к 10:00 —  в это 
время начнут выдавать номера. 
Сам же старт намечен на 11:00.

ГОТОВЬСЯ!

ПОГНАЛИ!

ГЛАВ АДМИНИСТРАЦИЙ ГЛАВ АДМИНИСТРАЦИЙ 
ОЖИДАЕТ СРАЖЕНИЕОЖИДАЕТ СРАЖЕНИЕ

В БАЛАБАНОВО ИЩУТ В БАЛАБАНОВО ИЩУТ 
ВЕЛОГОНЩИКОВВЕЛОГОНЩИКОВ

Теперь и в Ворсине можно гонять на до-
сках. Для этого оборудовали 525 кв.м 

с различными модулями. 

Такая площадка два года назад поя-
вилась в Балабанове и до сих пор была 
единственной в Боровском районе. Те-
перь любители скейтбординга могут 
выбирать, где  условия для катания и ка-
чество исполнения лучше. 

А все потому, что организаторы реши-
ли снять ограничение, по которому 

участник должен быть прописан строго 
в Боровском районе.

Дело в том, что на фестиваль 
рыбной  ловли  «Дивный  ка-
рась» который пройдет 12-го 
и 19-го августа уже записалось 
46 человек и необходимый для 
состязаний состав набран. Все-
го же разместиться на берего-
вой линии с комфортом может 
70 человек, так что если тоже 
хотите показать свое мастер-
ство, то хватайте удочки и впе-
ред! Регистрация продлится до 
22:00 11-го августа.
Также напомним, что в адми-

нистрации города собирали са-
мые лучшие рецепты ухи. Отведать тра-
диционное блюдо всех рыбаков участ-
ники фестиваля смогут уже 12-го числа.

КРУТО!

СОБЫТИЕ

НА БОЛЬШОЙ РЫБАЛКЕ НА БОЛЬШОЙ РЫБАЛКЕ 
В БАЛАБАНОВЕ ТЕПЕРЬ РАДЫ ВСЕМВ БАЛАБАНОВЕ ТЕПЕРЬ РАДЫ ВСЕМ

ВТОРАЯ СКЕЙТ-ПЛОЩАДКА ПОЯВИЛАСЬ ВТОРАЯ СКЕЙТ-ПЛОЩАДКА ПОЯВИЛАСЬ 
В НАШЕМ БОРОВСКОМ РАЙОНЕВ НАШЕМ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

В ЕРМОЛИНО ОПРЕДЕЛИЛИ В ЕРМОЛИНО ОПРЕДЕЛИЛИ 
САМЫЙ ФУТБОЛЬНЫЙ ДВОРСАМЫЙ ФУТБОЛЬНЫЙ ДВОР
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ВИЗИТЫ

ОБО ВСЕМ

  ○○ монтажники РЭА и Пмонтажники РЭА и П
  ○○ намотчики катушекнамотчики катушек
  ○○  инженеры-технологи по металлообработке инженеры-технологи по металлообработке
  ○○  слесарь-ремонтник промышленного  слесарь-ремонтник промышленного 

оборудованияоборудования
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженер-программистинженер-программист
  ○○ специалисты по кооперацииспециалисты по кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик КИП и Аналадчик КИП и А
  ○○ мастер производственного участкамастер производственного участка
  ○○ наладчик технологического оборудованияналадчик технологического оборудования
  ○○ инженер по нормированию трудаинженер по нормированию труда

НАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

Что нового строится и вот-вот бу-
дет сдано в Балабанове знает, 

наверное, уже вся Калужская об-
ласть —  ФОК с бассейном и ледовая 
Арена Авербуха. Не совсем его, ко-
нечно, ибо в данном случае имеет 
место частно- государственное пар-
тнёрство. Но фигурист тоже успел 
сфотографироваться на поле, где  
сейчас идёт строительство. 

В этой ситуации чего бы и на-
шим власть имущим не запечатлеть 

себя на фоне того же ФОКа с бас-
сейном? За три года его строитель-
ства только у Николая Калиничева 
собрался, целый альбом. 9 августа 
он пополнился, а 10-го ещё. 
Свой  визит  в  Балабаново  по 

стройкам глава администрации Бо-
ровского района планировал ещё 
на прошлой неделе, в первые дни 
августа. Должен был осмотреть 
и порадоваться за себя и Сергея 
Галкина в понедельник. Но  что-то 
пошло не так. Пришлось перено-

сить встречу и радость на среду, 
9 августа. 
За  три  часа  Николай  Алек-

сандрович и Сергей Павлович, 
а с ними и вся свита СМИ, успели 
побывать на 6 точках, по темати-
ке обсуждения разных: 1 —  эко-
логия, 1- развитие территории, 
1-туризм,1- итог благоустройства 
и 2 перспективы спорта. 
Если  про  экотур  рассказали 

уже на стр. 3, туризм —  реклама, 
а про развитие сообщим позже, 
то благоустройство —  это, конеч-
но же, улица Кооперативная. У Ни-
колай Александровича фоточки 
с этой локации ещё не было, как 
и шанса отказать Сергею Галки-
ну  посмотреть-таки, какова кра-
сота теперь у него в центре го-
рода. И уйти по-быстрому своему 
гостю мэр Балабанова не дал —  
«на посошок" завёл вглубь и рас-
сказал  о  планах  дальнейшего 
благоустройства. 
И всё же смотреть Николай Алек-

сандрович в этот день ехал  Арену 
и ФОК. В первом готовятся в авгу-
сте завершить строительство фун-

дамента и завозить составляющие 
будущего модуля (напомним меж-
ду делом: сдать планируют к концу 
текущего года). Во втором переш-
ли на постоянное электроснабже-
ние, тестируют технику, доделыва-
ют мелочевку и готовятся к бумаж-
ной части сдачи ФОКа, открытие 
которого Сергея Галкин сориен-
тировал на конец сентября —  на-
чало октября. Внутри уже чисто, 
в чашах вода… В общем, уходить 
не хочется, и Николай Калиничев 
вернулся прям спозаранку на сле-
дующий день. 

Так резко 10 августа Николая 
Александровича потянуло на спорт 
не просто так. Он, конечно, уже не 
раз демонстрировал на различных 
соревнованиях свою прекрасную 
спортивную форму, но повторить 
дистанцию пришлось из-за визи-
та Азата КАДЫРОВА, замминистра 
спорта РФ, сопровождал которо-
го наш калужский спортивный ми-
нистр Олег СЕРДЮКОВ. 
В общим, им, как и Николаю Ка-

линичеву, всё понравилось. Теперь 
осталось дождаться, когда те, для 
кого строят, оценят и порадуются. 

УХОДИТЬ НЕ ХОЧЕТСЯ… УХОДИТЬ НЕ ХОЧЕТСЯ… 
СПОРТИВНЫЕ СТРОЙКИ БАЛАБАНОВА ОЦЕНИЛИ ДВАЖДЫСПОРТИВНЫЕ СТРОЙКИ БАЛАБАНОВА ОЦЕНИЛИ ДВАЖДЫ
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При этом администрация поселения заранее предупредила горожан, 
что праздник пройдет скромно и без большого шика.

Первыми отмечать важную дату для города начнут жители поселка 
«Институт» —  здесь 14-го августа в 18:00 на площадке перед ВИИФ-
БиП пройдет специальная развлекательная программа для детей и их 
родителей.
16-го числа праздник «докатится» до улицы Некрасова. Также в 18:00 

горожан приглашают в парк «Сказки Пушкина». Правда, в обоих случа-
ях организаторы предупреждают, что гулять и веселиться будут только 
при хорошей погоде.
Основные же мероприятия намечены на 19-е августа. В этот день 

в 14:00 пройдет официальная часть в парке «Картинки». Продлится 
она час и плавно перетечёт в традиционный фестиваль «Живые кор-
ни России».
Также глава администрации города Анжелика БОДРОВА во время 

своего прямого эфира обещала горожанам выступление «Имперского 
балета» и турнир по боксу в честь Владимира Храброго, но их  почему-то 
в афишах пока не видать.

МЕРОПРИЯТИЕ

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии  
в августе 2023 г.:

12 августа 
Экскурсия в музей —  заповедник «Коломенское».12+

13 августа 
Экскурсия в «Главный Храм ВС РФ и по музейному 

комплексу «Дорога Памяти». 12+
19 августа 

Экскурсия в древний город Переславль- Залесский —  
Золотое кольцо России. 12+

20 августа 
Экскурсия в музей семьи Цветаевых. Обзорная 

экскурсия по г. Таруса. 12+
26 августа 

Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 
музей- заповедник «Кусково». 12+

27 августа 
Экскурсия в Оптину Пустынь, Шамордино, с.Клыково. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:
Безвредныхпривычек
Условия:график5/2,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:Без
вредныхпривычек
Условия:графиксменный,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

За второй месяц лета в роддоме Боровской ЦРБ на 
свет появилось семь десятков новых человечков. 

В этот раз количеством взяли мальчишки: 43 против 
27.
Зато девочки ударили весовыми показателями месяца: 

самая лёгкая малышка родилась с ростом 49 см при весе 
2650 гр. А самая крупная при 57 см с весом 4480 гр. 

СТАТИСТИКА

70 РОДОВ ПРИНЯЛИ БОРОВСКИЕ АКУШЕРЫ В ИЮЛЕ70 РОДОВ ПРИНЯЛИ БОРОВСКИЕ АКУШЕРЫ В ИЮЛЕОТМЕЧАТЬ ДЕНЬ ГОРОДА ОТМЕЧАТЬ ДЕНЬ ГОРОДА 
В БОРОВСКЕ БУДУТ ТРИ ДНЯВ БОРОВСКЕ БУДУТ ТРИ ДНЯ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


